



---

## Carles McCragh, nuevo presidente del Consell de l'Advocacia Catalana

El decano del Colegio de Abogados de Girona, Carles McCragh, ha sido nombrada por unanimidad nuevo presidente de la Abogacía Catalana, durante el plenario del Consell, reunido en Barcelona. El Consell escoge anualmente nuevo presidente entre los decanos de los 14 Colegios de Abogados catalanes para que los represente por un período de un año. Durante el pleno también ha sido nombrado vicepresidente el decano del Colegio de Abogados de Mataró, Julio Naveira. McCragh releva al decano de Barcelona, Oriol Rusca, que durante este año ha ocupado la presidencia de la institución.

El nuevo representante de la Abogacía Catalana, Carles McCragh, ha explicado que su principal objetivo será convertir la Abogacía en "punta de lanza para una reforma seria de la Justicia". McCragh considera que el "ciudadano debe estar en el centro de la Justicia, como servicio público que es" y, para que esto sea posible "hay que alcanzar una justicia de proximidad, rápida, eficiente y en el idioma que elija el ciuda

...